

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA. JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra recibe al Ángel de Aralar

La tradicional ceremonia se ha celebrado esta mañana en el Palacio de Navarra

Miércoles, 10 de abril de 2013

ΕI Gobierno de Navarra ha recibido esta mañana con una solemne ceremonia al Ángel de Aralar en su tradicional visita al Palacio de Navarra dentro del recorrido que la efigie de San Miguel de Excelsis realiza en Pamplona la semana siguiente la de Pascua de Resurrección.



En primer plano el Ángel de Aralar, al fondo el Gobierno de Navarra.

El Ángel ha llegado a las

11 horas a la puerta principal del Palacio bajo los acordes del Himno de Navarra y portado por el capellán auxiliar del santuario de Aralar, Jesús Sotil. En el zaguán aguardaban los miembros del Gobierno Foral, encabezados por la Presidenta, Yolanda Barcina, la vicepresidenta Lourdes Goicoechea y los consejeros Javier Morrás, José Javier Esparza, José Iribas, Iñigo Alli y Luis Zarraluqui, así como cerca de un centenar de ciudadanos, en su mayoría empleados que prestan servicio en la sede del Ejecutivo.

Tras el recibimiento se ha iniciado un desfile procesional por las escaleras regias y las galerías centrales de la Planta Noble. Durante el recorrido la efigie ha sido escoltada por el Rey de Armas y los maceros, flanqueada por los alguacilillos porta-cirios y seguida por los miembros del Gobierno. El desfile ha terminado en la capilla del Palacio, donde el párroco de la iglesia de San Nicolás de Pamplona, Santiago Cañardo, ha celebrado la eucaristía.

Durante su homilía, Cañardo ha pedido al Ángel de Aralar "fortaleza para no desanimarnos nunca a pesar de que las circunstancias sean difíciles" y "la presencia de Dios, más necesaria que nunca, para que nos lleve a todos a servir con honradez a nuestra tierra, al bien común de todos los que formamos parte de ella".

Veneración de la reliquia y ambientación musical

Al término de la misa, los participantes han venerado la reliquia del "lignum crucis" que porta la imagen del ángel y, de nuevo en procesión, han acompañado su traslado hasta la puerta del Palacio donde se ha realizado el acto final: la bendición a los asistentes y al conjunto de Navarra.

La celebración religiosa ha estado amenizada por la Capilla de Música de la Catedral de Pamplona, bajo la dirección del maestro de capilla, Aurelio Sagaseta, con Julián Ayesa como organista. Han interpretado las piezas siguientes: 'Kyrie',



Procesión por la galería central de la Planta Noble.

de la misa popular de Urraúl Alto; 'Alleluia', de Mozart; 'Panis angelicus', de C. Casciolini; 'Alme Pater', gregoriano; y 'Cantique, 4', de G.Fauré. Durante la veneración de la efigie han entonado las coplas populares 'Mikel', 'Mikel guria' y 'Agur Mikel Aingeru'.

Galería de fotos



Imagen de la eucaristía celebrada en la capilla del Palacio de Navarra.



Entrada del Ángel de Aralar al Palacio de Navarra.